

Die vorliegende Arbeit wurde im VEB Stahl- und Walzwerk  
„Wilhelm Florin“, Hennigsdorf, auf Anregung von

Herrn Professor Dr.-Ing. K ü n t s c h e r  
durchgeführt.

Herr Prof. Dr.-Ing. K ü n t s c h e r war fünf Jahre lang in diesem  
Werk Technischer Direktor.

Aus dieser Zeit liegen von ihm schriftliche Hinweise für die  
Anwendung von Kalzium-Aluminium bei der Desoxydation des  
Stahles vor.

Für die Anregung und Hinweise möchte ich Herrn Professor  
Dr.-Ing. K ü n t s c h e r meinen herzlichsten Dank aussprechen.

Der Werkleitung des VEB Stahl- und Walzwerkes „Wilhelm  
Florin“, Hennigsdorf, danke ich für die bereitwillig erteilte Erlaub-  
nis zur Durchführung der Arbeit.

Hennigsdorf, den 9. Mai 1956

Kurt Fellcht

Deutsches  
Brennstoffinstitut  
Freiberg/Sa.  
Ungültig